



El presidente del Grupo Sniace, D. Blas Mezquita Sáez y D. Rafael Domínguez Martín, Director de la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica (COIBA) de la Universidad de Cantabria, han firmado el acuerdo de financiación de dos becas de matrícula para el Master Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID).

Esta actuación se enmarca dentro de las actividades de Responsabilidad Social Corporativa de Sniace durante el año 2010, como parte del compromiso asumido por el Grupo con el desarrollo sostenible, con sus grupos de interés, y en definitiva con la propia sociedad, en su concepto socioeconómico y cultural más amplio.

Las becas, que se han otorgado entre las aplicaciones del Servicio Cántabro de Empleo para el MICID con perfil de ingeniería y economía y organización de empresas, forman parte de las actividades del Convenio de Colaboración entre SNIACE y la Universidad de Cantabria. Dicho convenio tiene por objeto la implementación del Programa de Responsabilidad Social Corporativa (2009-12) con el que la empresa pretende adecuarse a los estándares internacionales del Global Reporting Initiative.

Los becados son Rafael Mazarrasa Fernández, Ingeniero Químico por la Universidad de Cantabria y Máster en Prevención de Riesgos Laborales por la misma Universidad y María Begoña García Gómez, Ingeniera de Caminos, Canales y Puertos y Máster en Prevención de Riesgos Laborales por la Universidad de Cantabria.

Sniace S.A. es una empresa industrial ubicada en Torrelavega (Cantabria) cuya actividad se encuadrada en el sector químico-textil. Esta compañía está enfocada a la producción y venta de celulosa y fibra viscosa, generación de energía y producción de biocombustibles así como a la explotación de terrenos forestales.